



# はじめのいっぽ

安城市立桜町小学校

1 年学年通信

R 6 ・ 11 ・ 29

## 身の回りを整えて、2学期のしめくりをしよう！

マラソン大会では、大勢の保護者の方の応援をいただき、ありがとうございました。朝のかけ足に前向きに取り組み、こつこつと練習を重ねてきました。最後まで諦めずに走る姿に、子どもたちの成長を感じました。

学習では、漢字・カタカナ力テストに向けて、画の長さや文字の形を意識して、ていねいに練習に取り組む姿が見られました。また、先日行った焼き芋パーティーでは、友達と「おいしいね」「あつあつだね」と仲良く話しながら自然の恵みをいただくことができました。

さて、12月はいよいよ今学期最後の月となります。2学期の学習内容の定着が図れるように、支えていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

### ☆防寒具についてのお願い(一部再掲)☆

- ・使い捨てカイロの使用は認めています。ポケットから出さないように指導しています。
- ・防寒用のニット帽子の使用は認めています。
- ・耳当ては交通音が聞こえにくくなるなど危険が生じますので、使用を認めていません。
- ・マフラーは引っかかったり引っ張られたりしたときに危険が生じますので、首の防寒具はネックウォーマーのみ使用を認めています。
- ・防寒具用手袋の使用は認めています。手袋は体育、清掃などの外活動時にも使用できます。
- ・全ての防寒具に記名をお願いします。運動場に置いてきてしまうことが多い上着、落としやすい手袋は必ず記名をお願いします。

### ☆懇談会について☆

12月9日(月)～13日(金)は懇談会のため、特別日課となります。給食はあります。ご多用とは思いますが、よろしくお願ひします。時間は10分程度です。学区内転居の場合も含めて転居の予定があれば、必ず担任に伝えてください。

### ☆人権週間について☆

12月4日(水)～10日(火)は、人権週間です。「人権」という言葉は、1年生にとって、あまりなじみがないと思いますが、誰とでもなかよくすることや、相手の気持ちを思いやることの大切さは、学級活動や道徳などの時間を使い、継続して話をしています。ご家庭でも、「人権」について話す機会を作っていただければと思います。

